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Son ahora un profesional africano de
Lagos (Nigeria), Mr. Biodun Sanwo, y
su esposa, ambos del Opus Dei,
quienes responden:

–Mr. Sanwo, ¿qué efecto ha tenido el
Opus Dei en su vida?



–El Opus Dei ha cambiado
completamente mi vida. Cuando
conocí el Opus Dei y empecé a pensar
que Dios podía decirme que me
hiciera de la Obra pensé que era
completamente incompatible con mi
vida normal de trabajo... y pensé que
era imposible. Ahora estoy muy
contento al ver que estoy en el Opus
Dei y que soy perfectamente feliz en
mi quehacer profesional y en mi vida
normal.

–¿Cómo ha reaccionado la gente a su
alrededor ante su nueva vida, como
usted la llama?

–Al principio, cuando me hice de la
Obra la gente estaba muy
sorprendida. Ahora, algunas de esas
personas son ya Cooperadores del
Opus Dei.

–¿En qué forma ha participado usted
en la expansión del Opus Dei en
Lagos?



–He tenido la suerte de haber sido
una de las personas del Opus Dei en
sus primerísimos momentos aquí en
Lagos. Me vienen ahora a la cabeza
los primeros momentos. Estábamos
tratando de empezar un Club juvenil,
y necesitábamos aulas pero no
teníamos espacio. El único sitio
disponible era un garaje. Tuvimos
que reunir dinero para convertirlo
en una clase decente. No sólo lo
usamos como aula para los chicos
sino también para reuniones con
profesionales. Realmente era bueno
trabajar en estas cosas. Estoy muy
contento de ver que ahora usamos ya
un edificio llamado Helmbridge
Study Centre, y, aunque todavía
tenemos que acabar de pagarlo...

–Señora Sanwo, ¿qué es lo que le ha
impresionado más entre las
enseñanzas del Fundador del Opus
Dei?



–Una enseñanza del Padre que
siempre me ha impresionado mucho
es que el trabajo es un medio de
santificación. Antes yo acostumbraba
a ponerme nerviosa y empezaba a
refunfuñar cuando trabajaba
demasiado y me sentía cansada, pero
ahora ofrezco mi trabajo a Dios y lo
hago más contenta y más
diligentemente tanto en casa como
en la oficina.

–¿Ha afectado el espíritu del Opus
Dei a su vida familiar?

–El espíritu de la Obra ha afectado
grandemente a mi vida familiar.
Antes yo me enojaba fácilmente con
los niños, que siempre están
causando problemas y gritando por
toda la casa. Ahora tengo mucho
mejor humor. Los comprendo más y
no me enojo fácilmente. Como mi
marido también es de la Obra,
nuestro hogar es ahora más feliz y
alegre de lo que acostumbraba.



–¿En qué manera piensa usted que el
Opus Dei puede ayudar a la gente en
Lagos y en Nigeria en general?
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